

DELIK HUKUM

Sambut Hari Bhayangkara ke-77, Irjen Karyoto Pimpin Upacara Pembukaan Bulan Bakti Presisi Polda Metro Jaya

Suhendi - BANTEN.DELIKHUKUM.ID

Jun 12, 2023 - 12:30



Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K. pimpin upacara Pembukaan Pelayanan "Bulan Bakti Polri Presisi"

JAKARTA - Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K. pimpin upacara Pembukaan Pelayanan "Bulan Bakti Polri Presisi" dalam rangka Hari Bhayangkara Ke 77 Tahun 2023 di Stadion Presisi Polda Metro Jaya. Senin (12/06/2023) pagi.

Irjen Karyoto menyampaikan, pada acara pembukaan pelayanan Bulan Bakti Polri Presisi dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 memberikan apresiasi, partisipasi kepada peserta dan panitia sehingga kegiatan ini bisa di laksanakan.

Sedikit kita kilas balik ke belakang, mengapa kita perlu memperingati Hari

Bhayangkara, hari kelahiran kita.

"Tentunya ini terkait dengan pembinaan tradisi kebanggaan kita sebagai institusi yang mempunyai tugas pokok pelayanan, perlindungan, pengayoman, dan penegakan hukum, dan sekaligus sebagai aparaturnegara." ucapnya.

Lanjut, hal ini bertujuan untuk memberikan, mempunyai, menginternalisasi rasa kebanggaan kita dengan organisasi yang kita miliki dan tentunya kebanggaan ini bukan hanya dengan prestasi-prestasi di luar tugas pokok.

"Saya katakan bahwa untuk mengingat, menanamkan kecintaan dan kebanggaan perlu adanya tradisi dan kita tahu bahwa dalam dunia digital 4.0 dunia medsos, dunia media lebih berpengaruh." ungkapnya

Ia juga mengingatkan, kepada kita tentang pentingnya kesehatan, tanpa kesehatan kita tidak bisa berbuat segala-galanya, tanpa kesehatan tugas pokok tidak bisa dilaksanakan.

"Kepada rekan-rekan betul-betul untuk memulai, menyadari kalau ada hal yang tidak benar dan keliru dalam pola hidup segera perbaiki, baca internet cari tahu semua ada di situ tetapi kita harus bijak jangan semua yang ada kita ikuti, kalau kita tidak yakin tanya pada ahlinya datang kepada dokter." ucapnya.

Karyoto berharap, seluruh rangkaian pelaksanaan kegiatan pelayanan Bulan Bakti Polri Presisi pada Metro Jaya dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara 77 akan berlangsung dalam berbagai macam kegiatan perlombaan dan pelayanan.

"Ada sekitar lebih dari 20 cabang yang dilombakan, saya perlu mengingatkan dahulukan keselamatan dan keamanan selama melaksanakan perlombaan silahkan cek terlebih dahulu kesiapan peserta lomba sebelum bertanding, pastikan kondisi seluruh peserta dan peralatan yang akan digunakan saat melaksanakan lomba."

Lebih lanjut, perlu saya tekankan seluruh rangkaian perlombaan nanti tidak mengganggu pelayanan dan tidak mengganggu tugas pokok kita masing-masing, juara adalah urusan nomor sekian namun yang paling utama adalah menjalin silaturahmi dan hubungan yang baik antar satker di Polda Metro Jaya.

"Kita jadikan rangkaian ini sebagai momentum untuk memberikan manfaat kepada masyarakat Jakarta," pungkasnya. (***)